

Avec plus de 180 projets vidéos en 2021, la société de production audiovisuelle [TIME PROD](#) (siège à Montbéliard/25 et Belfort/90), accélère son développement avant de fêter, à la fin de l'année, ses 15 ans. En 2021, l'entreprise a créé 2 nouveaux emplois et a déménagé dans de plus grands locaux, toujours sur le Techn'hom à Belfort, pour passer de 80 à 250 m<sup>2</sup>. Une nouvelle offre de location de matériel vidéo a vu le jour et la réalisation d'images aériennes en drone a été internalisée grâce à l'obtention du brevet de télépilote par Stéphane Kurdyban, collaborateur depuis plus de 10 ans dans l'entreprise. Ces nouveaux locaux permettent même de proposer à la location un plateau de webtv, pour diffuser en direct des émissions et webinaires, ainsi qu'une salle de réunion. <https://www.timeprod.tv/>